



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 6 Pièces |
| Superficie | 255 m² |
| Référence | MZISM081 |
| Prix | 3 780 000 € |

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

Michael zingraf vous propose en exclusivité cette magnifique bastide situé à la garde freinet, au coeur de la campagne, un Véritable havre de paix offrant une vue imprenable sur les collines environnantes. Accessible après quelques minutes de piste, cette propriété en pierre d'environ 220 m2 a été entièrement rénové par un architecte avec des prestations haut de gamme et une domotique. Elle est répartie sur 2 niveaux et se compose d'une cuisine moderne et spacieuse entièrement équipé, d'une buanderie, d'un séjour, d'une salle à manger et de 4 chambres en suite, dont une chambre de maître avec ...

Sole agent. This magnificent bastide in La Garde Freinet, in the heart of the countryside, is a true haven of peace with breathtaking views of the surrounding hills. Accessible after just a few minutes on the piste, this stone property of around 220 m2 has been completely renovated by an architect with top-of-the-range fittings and home automation. Spread over 2 levels, it features a spacious, modern, fully-equipped kitchen, laundry room, living room, dining room and 4 en suite bedrooms, including a master bedroom with bathroom, dressing room and private terrace. A 35m2 former dovecote has been ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-M.

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

